



掌(たなごころ)

「掌(たなごころ)」という言葉をご存じでしょうか。手のひらをあらわす日本の美しい言葉で、かつては「手の心」と書かれていたともいわれます。「掌(たなごころ)」とは、ただの身体の一部ではなく、心を伝え、受け取る場所—そんな意味が込められているのかもしれない。

先日の運動会では、子どもたちのひたむきな姿に、たくさんの拍手と励ましの声をいただき、誠にありがとうございました。全力で走り、真剣な表情で仲間と協力する姿も印象的でしたが、それ以上に心に残ったのは、あたたかな「手」のふれあいでした。転んだ友だちに手を差し伸べる子、バトンパスで気持ちを込めて掌を重ねる姿。どれもが、言葉ではなく「手」で通じ合う、まさに「手の心」を感じる場面でした。

ふと、ご家庭でも、お子さんにそっと掌を添えて寄り添っておられる場面があるのではないかと—そんな情景が浮かびました。眠る前に髪をなでる手、がんばった日の小さな手を包むように握る手、何気ない朝の見送りに背中をやさしく押す手。そうした日々のふれあいが、子どもたちにとって何よりも心強く、安心できる“心のぬくもり”になっているのだと思います。

最近の脳科学の研究でも、掌を通したふれあいには、不安や緊張をやわらげ、心を安定させる働きがあることが分かってきました。親の掌は、子どもにとって、言葉以上のあたたかさや信頼を感じられる場所なのかもしれません。

紫陽花がしっかりと色づく季節、雨音に包まれながら、「掌(たなごころ)」に込められた心の力を、あらためて大切に感じる6月にしていけたらと思います。

今後とも、本校の教育活動へのご理解とご支援を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

<5月2日(金) 1年生を迎える会>



ロング昼休みの時間に全校児童が体育館に集まり、1年生を迎える会を開催しました。会の運営は、計画ボランティア委員が中心となって行いました。1年生は上級生の前に立ち、一人一人が自分の好きなものを絵に描いて紹介しながら、しっかりと自己紹介をすることができました。その後は、全校児童でのレクリエーションタイムとして「貨物列車じゃんけん」を行い、1年生も笑顔で楽しむ様子が見られました。最後には、全校児童がつながって、

長い一列の列車になりました。

これからも縦割り班活動や日々の交流を通して、1年生が100人以上の友達をつくったり、2年生以上の子どもたちが1年生の顔と名前を覚えて、温かく応援していけたりするような関係が築けることを願っています。



<5月7日(水) 5年生 田植え体験>

八代地区、学校運営協議会委員の〇〇さんにご協力いただき、田植え体験をしました。以下子どもたちの感想です。

- 最初は慣れなくて転んでびっくりしましたが、慣れていくうちに田植えが楽しくなりました。
- 田んぼはすごく広かったです。冷たくて、気持ちよかったです。
- 苗を植えて後ろを向くと、とてもななめになっていました。苗を植えるのは、とても難しかったです。
- 田植え機に乗せてもらって、ゴトゴトしておもしろかったです。
- 〇〇さんが作ったトマトときゅうりは、とてもおいしかったです。
- お米を作るのは、難しいし、大変だから、もっとお米を大切に食べようと思いました。



<5月14日(水) 二部会陸上競技大会>

二部会(成田・富里市、栄町32校出場)陸上競技大会が開催されました。玉造小は、個人7名と5年女子リレーチームが入賞しました(詳細は裏面参照)。

選手は、4月から約1か月と短い期間でしたが、一人一人めあてをもって毎日放課後や昼休みを使って練習を重ねてきました。

上位入賞した5名と5年女子リレーチームは、6月3日(火)に開催される印旛郡市陸上競技大会に出場します。さらなる活躍を期待します。



(※裏面もご覧ください)

お知らせ

〇6/18 (水) 授業参観・児童集会・家庭教育学級①

今年度も、学年を分けて授業参観と児童集会を実施いたします。1・3・6年生は2校時に授業参観を行います。2・4・5年生は3校時に体育館で児童集会として音楽発表会を行います。また、4校時には、家庭教育学級の開級式および子育て講座を行います。昨年度までは別日に開催しておりましたが、今年度より同日開催としました。是非ご参加いただき、子育てについて情報交換する機会となればと思います。詳細につきましては、5月16日と20日に送信しましたマチコミメールにておご確認ください。

〇社会科見学、校外学習が始まります。

6月から、各学年の社会科見学や校外学習が始まります。今月は17日(火)に3年生の市内巡り、27日(金)に5年生の校外学習(鹿島製鉄所・水産センター)があります。各学年から、詳細について連絡をさせていただきますので、準備等よろしくお願いたします。また、ご不明な点などございましたら、学校までお問い合わせください。

二部会陸上競技大会入賞者

5月14日に二部会陸上大会が行われました。玉造小学校からも、5、6年の選手のみなさんが出場しました。そこで、優秀な成績をおさめた児童のみなさんをご紹介します。

走り幅跳び	5年女子	第3位	〇〇	〇〇さん
走り高跳び	6年男子	第3位	〇〇	〇〇さん
	5年男子	第5位	〇〇	〇〇さん
100m走	5年女子	第3位	〇〇	〇〇さん
800m走	5年女子	第4位	〇〇	〇〇さん
	5年女子	第7位	〇〇	〇〇さん
60mハードル	5年女子	第6位	〇〇	〇〇さん
400mリレー	5年女子	第5位	〇〇	〇〇さん
	〇〇	〇〇さん	〇〇	〇〇さん
	〇〇	〇〇さん	〇〇	〇〇さん

上位入賞者につきましては、6月3日(火)に行われる印旛郡市小学校陸上大会に出場します。



熱中症対策について

5月後半から、気温や湿度が高い日がでてきました。熱中症は、気温だけでなく湿度も関係しています。

子どもたちにはこまめな水分補給をするよう、声かけを行っております。熱中症は、一歩間違えれば、命の危険がある病気です。ご家庭でも、水分補給の大切さや、熱中症対策について声かけをお願いします。



【6月の主な行事予定】



- 2日(月)委員会活動③
学校徴収金引き落とし日
- 3日(火)印旛郡市小学校陸上競技大会
- 4日(水)読み聞かせ①
- 6日(金)5年理科特別授業
歯科検診(くるみ・1~3年)
- 7日(土)避難所運営委員会10:00
- 12日(木)不審者対応訓練
心電図検査(1年)
- 15日(日)千葉県民の日
- 17日(火)3年校外学習(市内巡り)
水泳学習開始
- 18日(水)授業参観2校時(1・3・6年)
児童集会3校時(2・4・5年)
家庭教育学級①(4校時)
- 25日(水)縦割り班活動②
- 26日(木)食に関する指導
3校時(3年)・4校時(1年)
- 27日(金)5年校外学習
(鹿島製鉄所・茨城水産資源センター)
- 30日(月)委員会活動④
段ボール回収

【7月の主な行事予定】

- 1日(火)教育相談月間
- 2日(水)読み聞かせ②
第2回家庭教育学級
給食試食会・食育講座
- 4日(金)6年校外学習(国会)
- 5日(土)玉小リサイクル
- 6日(日)玉小リサイクル予備日
- 7日(月)クラブ活動②
- 9日(水)縦割り班活動
- 10日(火)4年校外学習(清掃工場)
- 11日(金)1学期末保護者会
- 12日(土)PTA家庭教育・地域教育力向上
講演会(国際文化会館)
- 15日(火)給食終了
- 16日(水)終業式 下校11:20
- 17日(木)臨時休業日
- 18日(金)臨時休業日
~8月31日まで夏季休業



※7月の暑さ対策のため、以下2日間を臨時休業日とすることとなりました。
7月17日(木)、18日(金)
夏休みの過ごし方等については、近くなりましたらしおり等でお知らせいたします。

